



「ロータリーのマジック」  
 国際ロータリー会長  
 ステファニー A. アーチック

Rotary International

# 週報

「無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝」

2024~2025年度 会長 井口 朗  
 Vol.59 No.13 令和6年 11月3日・4日  
 Vol.59 No.14 令和6年 11月12日



国際ロータリー  
 第2750地区  
 多摩中グループ

## 第2713回 例会報告 — 11月3日・4日 —

### 国分寺まつり

場 所： 都立武蔵国分寺公園

本日の司会

大高SAA委員長

会長の時間

井口会長

心配されていた天候ですが、少し風は強いものの晴れわたっております。今年は2日間の開催でご苦労をおかけしますが、くれぐれも怪我のないようにお願いいたします。



一点ご報告となりますが、当クラブより国分寺市役所に寄贈していたモニュメントは、新庁舎の正面に移設されております。



### ニコニコボックス

井口会長・清水幹事:今年度の奉仕プロジェクトがスタートします。国分寺まつりは2日間となりますが、一緒に楽しみ、国分寺市、そして当クラブを盛り上げていきましょう。近藤会員:国分寺まつりが良い天気よかったです。飯沼会員:予報は雨でしたが皆様のおかげで良い天気になりました。この盛況にニコニコします。藤岡会員:すばらしい天候にめぐまれた国分寺まつり、日ごろの皆様の活躍のおかげにニコニコします。谷田会員:市役所・新庁舎の北側に、旧庁舎にあった「平和の灯」が移設されておりました。陶器で出来た銘板には「成(シゲ)」の字が。作者本人は亡くなくても、モノはまだまだ何十年かは残っていくんだな、と、感慨深いものがありました。森会員:国分寺まつり久しぶりに参加いたしました。楽しませていただきましてニコニコします。



### 出席報告

会員数: 43名 免除: 3名 メーキャップ済: 0名  
 欠席: 6名 出席率: 85.00%

会 場 : 多摩信用金庫国分寺支店3階

本日の司会

大田 S A A 委員

開会宣言・点鐘

井 口 会 長

ロータリーソング

『奉仕の理想』

○ソングリーダー : 大出会員

会長の時間

井 口 会 長

#### ・理事会

本日の理事会にて年内の事業の審議を承認いただきました。

#### ・代表者会議

昨日代表者会議に参加し「Every Rotarian Every Year」「100%ロータリー財団寄付クラブ」を称賛いただきフラッグを2つ頂いてきました。中村パスト会長が、大活躍されていました。

#### ・国分寺まつり

みなさんありがとうございました。私は2日の市役所落成式、前夜祭から参加させていただきました。3日は市制60周年記念式典にも参加させていただきました。市役所には当クラブ25周年時に寄贈したオブジェが移設されていました。私たちのブースも大盛況でした。社会奉仕委員会のみなさん誠にありがとうございます。お天気にも恵まれ、来場者は2日間で18万人と発表されました。

#### ・RCカップ

本日の協議会はサッカー大会です。中村パスト会長の時代に立ち上げていただき、今年で7回目になります。大田会員にご尽力いただき、会場はテクノスカレッジさんにて開催いたします。とても楽しみにしています。どうぞよろしく願いいたします。

#### ・お願い

来週19日ガバナー公式訪問、23日サッカー大会、26日ニコニコアート展のクラブ協議会、12月1日ニコニコアート展と続きますので大変忙しくなりますが、どうぞ宜しくお願いいたします。

幹 事 報 告

清 水 幹 事

<11月 例会予定>

3・4日 国分寺まつり 武蔵国分寺公園

12日 クラブ協議会(サッカー大会) 理事会

19日 ガバナー公式訪問  
ホテルエミシア東京立川

23日 第7回RCカップサッカー大会  
テクノスカレッジ府中グラウンド

26日 クラブ協議会(ニコニコアート展)

<11月 主な行事日程>

11日 2024-25クラブ代表者会議  
ホテル雅叙園東京 会長・中村早苗会員出席

20日 2025-26年度第1回地区拡大役員会  
THE PLACE OF TOKYO 照木会員出席

26日 第10回地区役員会 ガバナー事務所  
中村早苗会員出席

29日 2024-25第9回多摩中グループ協議会  
坂福 会長・幹事出席

29日 2025-26第1回会長エレクト研修セミナー  
(PETS) オンライン 萩原会長エレクト出席

<報告事項>

・11月のロータリーレート:153円

## 委 員 会 報 告

奉仕プロジェクト委員会

土井副委員長

第10回ニコニコアート展のポスターができましたのでご案内いたします。国分寺ロータリークラブが主催する、国分寺市立中学校の特別支援学級に在籍されている生徒を対象としたアート展と表彰式で、表彰式は国分寺市が障害者週間行事を実施する12月1日にリオンホール(cocobunjiWEST 5階)で開催いたします。

また、作品の展示は11月15日(金)から28日までの間にcocobunjiWEST 5階 ホワイエにて行い、多くの市民に鑑賞していただけます。ご覧の通り、第10回ニコニコアート展のポスターができましたので、会員の皆様におかれましてもポスター掲示をお願いしたく、例会終了後のお帰りの際にポスターをお渡しさせていただきます。ご協力の程、宜しくお願いいたします。



(1) ガバナー月信11月号が配信されました。

11月は財団月間です。1917年RIのアーチ・クラフ会長らの提案で「世界でよいことをする」ための基金として発足。1928年国際大会で「ロータリー財団」と正式に命名。



・使命

- ①人々の健康状態を改善する
- ②質の高い教育を提供
- ③環境保護に取り組む
- ④貧困をなくす
- ⑤世界理解、親善、平和を達成する

・寄付金を使うプログラムは4つ

- ①ポリオプラス
- ②ロータリー平和センター
- ③地区補助金
- ④グローバル補助金

100年以上前に設立以来、教育の支援、持続可能な成果を生み出すプロジェクトに総額40億ドル(6000億円)以上の資金を提供。

ロータリー財団の父アーチ・クラフの言葉「自分だけのために生きるべきでない。人によりよいことをする喜びのために生きるべき」。ロータリーとして何ができるか、我々一人ひとりが何をすべきかよく考え、活動していかなければならない。

(2) 財団室ニュース10月号を報告します。

Googleで「財団室ニュース」と検索すれば誰でも閲覧可能。

①8月、ガザ地区で25年ぶりに10か月の子どもがポリオに感染

9月1日から12日まで第1回目の予防接種キャンペーンを実施した。10歳未満の55万9000人の子どもに予防接種を行った(全体の95%)。2回目は10月14日から開始した。ロータリーは50万ドル(7,500万円)の資金援助を行った。

②ベルギー地区副ポリオコーディネーターの手記

3歳半でポリオに罹患した。全ての夢は打ち砕かれた。ポリオは学校生活、キャリアの夢を奪った。時として、家族から見限られ、サポートを受けられず、街頭で物乞いをせざるを得なかった人もいた。ポリオに罹患した人は弱者、無用者、

不快なものとして社会の隅に追いやられることもある。

レジリエンス(立ち直る力)が重要。毎朝、ベッドから起き上がり、杖や松葉杖を手に取り、矯正具を脚に付けゆっくり確かな足取りで歩くこと。友人や、家族に支えられ、前進することが大切。

ポリオ予防接種キャンペーンに加え、ポリオサバイバーである人々へのサポート継続を忘れないでください。副ポリオコーディネーターは現在、家庭を持ち、世界を飛び回る仕事で活躍している。

③野生型ポリオウイルスによる症例数が増加

・2024年1月1日～9月26日:計40件(パキスタン21件、アフガニスタン19件)

・2023年:計12件(パキスタン6件、アフガニスタン6件)

◇交換派遣生報告：萩原会員

清田舞さんより今月のマンスリーレポートが届きました。会員ページよりご確認ください。



尚、先月のレポートは心配になるような内容でしたので、私から連絡を

取ってみました。そしてイタリアに住んでいる私の友人を紹介しました。その方とグループラインを作成して情報共有や励ましのメッセージを送りました。また、会員の方々からも励ましのメッセージを預かったので転送しました。「国分寺をはじめ日本のロータリアンの方々が本当に暖かく、現地との温度差を大きく感じてしまいました。それでもインバウンドの友達には恵まれ、小さな親善大使をしている実感があります。日本から応援があると大変励みになりエネルギーをもらえます！ご心配なさらなくてください！！温かく心強い国分寺ロータリークラブがいてくださることが本当に嬉しいです。胸を張って良い報告ができるように頑張ります！」と返信がありました。

次にタイ国との交流事業の進展についてです。先日9日にバンコクRCのスペンソン智江美さんとバンカピRCのパク会長、ジャルニー次年度会長とWEBミーティングを行いました。バンカピRCさんは全面的に協力的で中身のある打ち合わせが行えました。具体的な事はこれからですが、国分寺メンバーのご理解とご協力もお願いいたします。

出席報告

池田委員長

会員数: 43名 免除: 5名 メーキャップ済: 3名  
欠席: 5名 出席率: 86.84%

## ニコニコボックス

## 池田委員長

井口会長・清水幹事: 今月は国分寺まつりに始まり、ガバナー公式訪問、サッカー大会も含め5回の例会を開催いたします。会員の皆様のご協力をお願いいたします。照木会員: 11



月9日(土)中野ゼロホールでマンデーナイト・ジャズ・オーケストラ結成50周年記念コンサートを開催しました。たくさんの皆様にお越しいただきありがとうございました。お陰さまで楽しい一生の思い出に残るコンサートになりました。レジェンドのジャズボーカリスト、世界中の中本マリさんと共演し、まあまあの出来でした。遺影にするツーショットも撮れ大ニコです。

### ◇ニコニコ大賞：濱仲会員

先日、私の孫が生まれた事をニコニコにさせていただきましたが、1729年(享保14年)に我が祖先がこの地に住み始めて以来、第13代目の予定の子宝でございます。ニコニコしました時には名前もまだ決まっておりましたが、若干揉めた末に、難しい字を書き名前に決めました。まだ覚えられませんが、私の息子よりお聞きすると思いますのでその時は宜しく願いいたします。本日は、このような賞を頂き誠にありがとうございました。



## クラブ協議会

### ◇司会：清水幹事

## 奉仕プロジェクト委員会

## 大高委員長

皆さん、こんにちは。社会奉仕プロジェクト委員会委員長の大高真一です。本日のクラブ協議会では、11月23日に実施いたします、東京国分寺RCカップ少年少女サッカー大会について、担当副委員長の野池会員から詳細をご説明いたします。



## 奉仕プロジェクト委員会

## 野池副委員長

皆さん、こんにちは。社会奉仕プロジェクト委員会副委員長の野池博です。



内容について、説明いたします。当クラブが主催する国分寺市内の小学

3年生を対象としたサッカー大会で、今年で第7回となります。なお、今年は地区補助金を活用した事業となりますので、テクノスカレッジ府中グラウンドでの実施を予定しておりますが、天候によっては小金井市のテクノスカレッジの体育館での実施となります。

この大会の目的は、地域の子どもたちにサッカーというスポーツを通じて勝敗を決する大会を開催することで、子どもたちのより意欲的な活動につながり、健全な心と体の育成の一助となることが期待できるとともに、保護者にとっても子どもの成長を確認する機会となります。そして、将来、参加した子どもたちが地域でリーダーシップを発揮することで、活気ある地域社会を実現することとなります。また、このような活動を通じロータリークラブの活動を知ってもらい機会となり、地域社会でのロータリークラブの存在感が増すこととなります。

会員の皆様には例会ということで出席いただき、終日組、午前組と午後組に分けて参加確認をしております。当日のドレスコードとして、ピンクのジャンパーの着用をお願いいたします。また、グラウンドにおいては運動靴を、体育館においては室内用運動靴(靴底が黒以外のゴムのもの)をご用意ください。

タイムスケジュールに沿って説明いたします。午前組と終日組は8時30分です。午後組の11時50分、集合写真も11時50分に予定しております。恒例となっております、子どもたちとの親善交流試合もございます。

荒天等で開催場所の変更になる場合は、なるべく早期に決定するつもりですが、あいまいな場合には当日7時30分までに決定して、携帯電話にお知らせいたします。

井口年度メイン事業の一つであり、会員の皆様のご協力なしでは成し得ませんので、どうぞ協力の程宜しく願いいたします。

## 国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ 東京国分寺ロータリークラブ

会長 井口 朗 幹事 清水 裕二  
会報委員長 白石 二人 副委員長 谷田 徹成  
事務局 東京都国分寺市南町3-20-3 国分寺ターミナルビル8階  
Tel. 042-322-6480  
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町3-8-12  
Tel.042-320-5601  
URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>